
Almirón ofreció 
disculpas tras sus fuertes 
críticas por el Clásico 
El DT de Colo Colo se salvó de una nueva posible sanción, ya que la Comisión de 
árbitros decidió no denunciarlo. “Vamos a cerrar el tema”, dijo Roberto Tobar. 

Nicolás Labra G. 

n un video de 39 se- 
E gundos con las insta- 

laciones de Colo Colo 
de fondo, el técnico del 
club, Jorge Almirón, se des- 
dijo de sus fuertes crític 
de la conferencia del vis 
nes pasado y ayer ofreció 
disculpas por sus dichos, 
aunque aseguró que fue- 
ron “malinterpretados”. 

“Lamento mucho mis 
dichos en la última confe- 
rencia de prensa, creo que 
fueron malinterpretados. 
Si ofendí a alguien con es- 
tos dichos, quiero pedir las 
disculpas pertinentes”, co- 
menzó diciendo el DT, que 
el sábado ante Deportes La 
Serena cumplió la fecha de 
sanción por la expulsión 
que sufrió en el Superclási- 
co ante la Universidad de 
Chile, partido que ganó la 
U por2-1 

El viernes pasado, Al- 
mirón lanzó una fuerte 
crítica al cometido de Pie- 
ro Maza en ese encuentro, 
queseresolvió con tres pe- 
nales, uno paralos blancos 
y dos para los azules. 

“Se analiza la derrota, 
pero no los robos o los pe- 
nales. Fue una derrota 
más y ahora tenemos que 
seguir trabajando. Este 
momento lo vamos a sacar 
adelante”, dijoel trasandi- 
no, que también había 
acusado “una persecu- 

   

  

ALMIRÓN AHORA SE ENFOCA EN EL PARTIDO ANTE O'HIGGINS, 

ción” por su expulsión. 
“Yo separé a los jugadores 
porque estaban reclaman- 
do”, argumentó. 

Ayer, Almirón abundó 
ensus disculpas y ya piensa 
en el próximo partido del 
domingo ante O'Higgins. 
“Lejos de pensar en la inte- 
gridad de los cuerpos arbi- 
trales, quería pedir discul- 
pas en este caso, y ya enfo- 
carnos en lo que sigue. Te- 
nemos un partido contra 
O'Higgins, así que todas las 
luces y las energías tienen 
que estar enfocaras en ese 

partido”, cerró. 
Las disculpas del DT 

fueron bien tomadas por 
la Comisión de Árbitros de 
la ANFP, que no descarta- 
ba denunciarlo de oficio 
para que hoy volviera a 
presentarse ante el Tribu- 
nal de Disciplina. Roberto 
Tobar, jefe de los árbitros, 
confirmóa radio ADN que 
nolo van a denunciar. “Lo 
importante es que Jorge 
reconoce que cometió un 
error. Para nosotros, fue- 
ron declaraciones oportu- 
nas y muy sensatas las dis- 
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culpas que pidió hoy
(ayer). Con esto vamos a
cerrar el tema y norealiza-
remos la denuncia ante el
Tribunal”, señaló. 

En tanto, el Real Valla-
dolid de España ya está en
Chile para disputar los dos
amistosos por el centena-
rio del Cacique, el primero
de ellos mañana en el Es-
tadio Sausalito de Viña del
Mar alas 16:00 horas, con
entradas en Puntoticket y
transmisión de ESPN y
Disney+. o

EN ÁRBOLES FRUTALES 

JUNTAS Y JUNTOS COMBATIMOS A LA MOSCA DE LA FRUTA 
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EL LATERAL (DER.) NO HASELLADOSU LLEGADA AL CUADRO AZUL 

La U aún espera por 
Matus y el arribo de 
Vargas a Chile 
En Universidad de Chile 
avanzan lento pero seguro 
en materia de refuerzos 
para el segundo semestre 
del 2025. Ayer el lateral iz- 
quierdo Esteban Matus se 
realizó la primera parte de 
los exámenes médicos en 

la Clínica Meds para con- 
cretar su arribo al cuadro 

azul. 
Eso sí, en el plantel to- 

davía se mantiene Matías 
Sepúlveda, quien aún no 
oficializa su fichaje por el 

Vitoria brasileño y viajará 
a Paraguay para jugarlare- 
vancha de la Copa Sud- 
americana frente a Guara- 

ní este jueves. Según radio 
Agricultura, la transferen- 
cia a Brasil no se ha cerra- 
do porque el cuadro azul 
quiere un pago único y no 
dividido en varias cuotas. 

Sobre la salida de Ma- 
tus, el DT de Audax Italia- 
no, Juan José Ribera, había 
asegurado que “si Esteban 

parte está conversado con 
el club que llegue alguien 
de su categoría para poder 
reemplazarlo, lo que no 
podemos perder en el plan- 
tel es la competitividad”. 

En el caso de Eduardo 
Vargas, ayer la prensa lo 
esperaba en el aeropuerto 
de Santiago tras el rumor 
de que regresaba a la capi- 
tal para negociar con Azul 
Azul. Pero nada de eso 
ocurrió, y radio Cooperati- 
va detalló que “Turboman” 

entrenó ayer en las instala- 
ciones de Nacional de Uru- 

guay y no arribó al país, 
alargando la indefinición 

por su fichaje. 
En su caso, el gran pro- 

blema todavía sería el mon- 
to económico que están ne- 
gociando como sueldo, le- 
jos de las posturas sobre 
cuánto espera el bicam- 
peón de América y lo quele 
puede ofrecer Azul Azulen 
su eventual retorno. O 
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